

# URBAN ECHO 2024 - Open Call

*Die Stadt pulsiert. Dynamisch, lebendig, in stetiger Bewegung! Sie ist eine Symphonie aus Vielfalt, ein Quell unerschöpflicher Inspiration. Doch was wäre diese Stadt ohne ihr Echo – ohne euch?*

Lasst uns gemeinsam das Herz Klagenfurts zum Klingen bringen, wenn URBAN ECHO im Jahr 2024 erneut den Kardinalplatz mit Musik erfüllt! **Gesucht werden aufstrebende Bands und Musikformationen jeglicher Stilrichtungen, die im Juni und Juli 2024 dem urbanen Lebensgefühl unserer Stadt eine Stimme verleihen!**

## URBAN ECHO

Veranstaltungszeitraum: jeden Mittwoch im Juni + Juli 2024, jeweils von 19:00 bis 22:00 Uhr

Veranstaltungsort: Kardinalplatz Klagenfurt

Eintritt frei!

Interessierte Musikerinnen und Musiker werden gebeten, sich bis zum 18. März an [office@viertelagentur.at](mailto:office@viertelagentur.at) mit folgenden Informationen zu bewerben:

- Name der Band/Musikformation
- Besetzung
- Musikgenre
- Hörproben
- Kurzbeschreibung
- Kontaktdaten (Name und Anschrift der Ansprechperson, E-Mail-Adresse, Telefonnummer sowie Links zu Social-Media-Profilen oder Websites der Band/Musikformation)

Wir stellen eine Open-Air-Bühne mit einer Fläche von 4x4 Metern bereit, überdacht von einem Zelt. Zudem bieten wir professionelle Tontechniker sowie eine angemessene Vergütung entsprechend der Formation.

URBAN ECHO kehrt im Jahr 2024 zurück auf den Kardinalplatz! Es ist ein Event, das das pulsierende Herz Klagenfurts widerspiegelt und die lebendige Atmosphäre unserer Stadt zum Ausdruck bringt. URBAN ECHO - erlebt mit uns unvergessliche Momente voller guter Musik und positiver Energie!

Weitere Informationen zu "URBAN ECHO" findet ihr unter [www.iv.kardinalviertel.at](http://www.iv.kardinalviertel.at)

Facebook: @Kardinalviertelklagenfurt

Instagram: @Kardinalviertel

Wir freuen uns auf eure Bewerbungen und darauf, gemeinsam mit euch die Stadt zum Klingen zu bringen!

# URBAN ECHO 2024 - Open Call

*The city pulsates. Dynamic, lively, in constant motion! It is a symphony of diversity, a source of inexhaustible inspiration. But what would this city be without its echo - without you?*

Let's make the heart of Klagenfurt resound together when URBAN ECHO once again fills Kardinalplatz with music in 2024! **We are looking for up-and-coming bands and music formations of all styles to lend a voice to the urban lifestyle of our city in June and July 2024!**

## URBAN ECHO

Event period: every Wednesday in June + July 2024, from 19:00 to 22:00 in each case

Venue: Kardinalplatz Klagenfurt

Free entry!

Interested musicians are asked to apply by March 18 to [office@viertelagentur.at](mailto:office@viertelagentur.at) with the following information

- Name of the band/music formation
- Instrumentation  
Music genre
- Audio samples
- Short description
- Contact details (name and address of contact person, e-mail address, telephone number and links to social media profiles or websites of the band/music formation)

We provide an open-air stage with an area of 4x4 meters, covered by a tent. We also offer professional sound engineers and appropriate remuneration according to the formation.

URBAN ECHO returns to Kardinalplatz in 2024! It is an event that reflects the pulsating heart of Klagenfurt and expresses the lively atmosphere of our city. URBAN ECHO - experience unforgettable moments full of good music and positive energy with us!

You can find more information about "URBAN ECHO" at [www.iv.kardinalviertel.at](http://www.iv.kardinalviertel.at)

Facebook: [@Kardinalviertelklagenfurt](https://www.facebook.com/Kardinalviertelklagenfurt)

Instagram: [@Kardinalviertel](https://www.instagram.com/Kardinalviertel)

We look forward to your applications and to making the city resound together with you!